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El presidente de Rep 01 asegura que pueden aumentar la contratacione SI e reorganiza la producción del Complejo 

Juliá pide a Osear Faniul que Repsol participe 
en la promoción industrial de Puertollano 
El Alcalde de Puertollano, Manuel Juliá, ha pedido al Presidente de Repsol, Osear Fanjul, que esta compañía estatal participe en los 
planes de promoción industrial de nuestra Ciudad. Por su parte, Fanjul dijo en Puertollano que el grupo Repsol está dispuesto a 
contratar más personal, siempre que se reorganice la producción del Complejo industrial. 

El pre idente de Repsol vi itó 
Puertollano el pasado 17 de enero, 
acompañado del re pon able de 
Rep 01 Petróleo, Juan Sancho
Rof, y el director de la refinería 
de Puertollano, Miguel Colombás. 
El Alcalde de nuestra Ciudad, 
Manuel Juliá, se reunió con ellos 
y les expuso lo planes de promo
ción de Puerto llano, al tiempo que 
les pidió su colaboración. 

Posteriormente, Manuel Juliá 
dijo ante los medios informativo 
que Repsol "debería implicarse en 
todo aquellos aspecto que pue
dan suponer un desarrollo de 
nue tra industria. Estamos inten
tando crear una comisión por el 
desarrollo de Puertollano y su 
zona de influencia, y Repsol 
debería participar con personas y 
con algún tipo de aportación eco
nómica aún no decidida". 

Entretanto, Oscar Fanjul mani
festó respecto a la situación del 
Complejo Petroquímico que si 
Repsol consigue introducir cam
bios en la forma en que éste se 
organiza, "por ejemplo si logramos 
que exi ta má movilidad funcio
nal, la refinería podría realizar un 
volumen de contratación ignifica
tivo. Es muy importante -agregó
tener en cuenta que la contratación 
de personal y la generación de 
pue tos de trabajo no depende sólo 
de no otros, ino de que se haga 
po ible que la forma en que éste 

El Alcalde (en el centro de la fotografía) recibió en el Ayuntamiellto al Presidente de Repsol, Oscar Fanjul, 
al respollsable de Repsol Petróleo, Juall Sallcho Rof y al Director de la refinería, Miguel Colombás (de 
izquierda a derecha) 

Juliá: "Repsol debería implicarse 
y participar con personas y 

aportación económica 
en la Promoción Industrial de 

Puertollano" 

Fanjul: "La creación de puestos de 
trabajo no depende sólo de nosotros, 

es necesario reorganizar la 
producción del Complejo para que 

permita la contratación" 

Corporación Municipal, Mesa del Pacto y Patronato de Intereses Provinciales firmaron un convenio 

Ayuntamiento, empresarios y fuerzas sociales 
apuestan por el desarrollo de nuestra Ciudad 

La Mesa del Pacto por el 
Desarrollo de Puerto llano firmó el 
Convenio de Colaboración entre 
el Patronato de Promoción de 
lntere e Provinciales (PIP) y el 
Ayuntamiento para la promoción 
de Puertollano y u comarca. El 
Alcalde, Manuel Juliá, destacó la 
unanimidad de los miembros de la 
mesa, empresarios, sindicatos y 
Ayuntamiento, para poner en mar
cha este plan. 

Para dar cumplimiento a los fines 
comprometido en el Pacto, firma
do entre el Ayuntamiento, CCOO, 
UGT, FEPU , y la Cámara de 
Comercio, se creará una Comisión 
para la promoción de Puertollano y 
su comarca. E ta Comisión, de 
carácter fundamentalmente técni
co, abordará la consecución de los 
iguiente objetivos: Preparar un 

Programa de Promoción. Ge tionar 
la Oficina de Promoción 
Empresarial. 

Asesorar a empresas a través de 

El edificio allexo a la estación del A VE, ell la fotografía, será la sede 
de la Oficina de Promocióll 

e ta Oficina de Promoción. 
Elaborar, pre entar y desarrollar 
programas de la Comunidad 
Europea. Elaborar programas que 
posibiliten la consolidación del 

actual tejido industrial y PYMES. 
Pre entar propue tas e informes 
para la superación de carencias 
estructurales que impiden el desa
rrollo de la comarca. Cualquier 

otro programa que tienda a la con
secución de los fines de promo
ción expuestos. 

La Comisión se integrará en el 
PI P Y e tará formada por el 
Alcalde de Puerto llano como pre
sidente, un vicepresidente elegido 
entre los miembros de la 
Comisión y un vocal por cada una 
de las siguiente empresa e insti
tuciones: ELCOGAS, FEPU, 
Cámara de Comercio, CCOO, 
UGT, AVE-RENFE, ENCASUR, 
REPSOL, FERTlBERIA, SEVI
LLANA Ayuntamientos de la 
Comarca (con do alcalde en 
representación de la poblacione 
de más y menos de cinco mil 
habitantes) y Gerencia del PIPo La 
Junta de Comunidades de 
Ca tilla-La Mancha tendrá dos 
miembros en la Comi ión. 

La Comi. ión financiará su pro
gramas mediante un presupue. to 
propio aportado por sus miembros 
y in peljuicio de las subvencio-

organizado el trabajo permita la 
contratación. Eso depende también 
de los sindicatos" . 

Sobre el futuro que le e pera al 
Complejo, Oscar Fanjulmanife tó 
que Rep 01 ha invertido mucho en 
Puertollano para modernizar la 
in talaciones. Eso no ignifica. 
matizó, que una parte importante 
de las mismas "no esté ufriendo 
problemas importante , como 
ocurre en Repsol Química". 

Además, de tacó que el problema 
de la escasez del agua "ha tenido un 
impacto muy negativo y todavía 
constituye un peligro a medio plazo" . 

Repsol Química. Oscar 
Fanjul estudió con los representan
te sindicales el Plan E tratégico 
de Rep 01 Química. En u opinión, 
"no tiene mucho sentido coger un 
trozo del Complejo y ver si e ha 
invertido má o meno. Hay que 
ver el conjunto. Lo importante es 
invertir para fortalecer el 
Complejo. Esto sí se ha hecho en 
Puertollano en los últimos años". 

Para el presidente de la compañía 
Rep 01, lo mejor que e puede hacer 
para que una zona prospere e con-
eguir que la empresas instaladas 

sean rentables y a la vez competiti
va . "Eso e lo que va a garantizar 
la reinver ión y la permanencia a 
largo plazo. La petroquímica ha 
tenido pérdidas muy fuerte en los 
últimos año , y lo peor que puede 
pa al' en el Complejo es que esa 
situación de pérdidas continúe a lar
go plazo. porque eso-no ería 
aguantable" . • 

nes que pudieran recibir e. La 
Mesa aprobó ademá la firma del 
contrato con AVE para el u o de 
las instalaciones anexas a la 
E tación como dependencias de la 
Oficina de Promoción. 

El Alcalde, Manuel Juliá, dió a 
conocer a lo miembro de la Mesa 
dos asuntos de especial interé 
relacionado con la futura Autovía 
y la Variante. En cuanto a la 
Autovía , incluída en el Plan 
Director de lnfrae tructura (POI), 
la Mesa acordó mantener una 
entrevista con el MOPT con el fin 
de con eguir que las obra de e ta 
carretera se pongan en marcha al 
inicio del POI. En e te encuentro 
con el Ministerio participarían el 
re to de poblacione a la que afec
tará e te proyecto: Manzanares, 
Daimiel o Ciudad Real. 

Juliá explicó además como está 
en la actualidad el proyecto de la 
Variante. El MOPT está pendiente 
de decidir cual de las opciones 
válida e la mejor, para lo que 
pedirá su parecer a los pueblos a 
los que pudiera afectar. 

También se acordó solicitar al 
MOPT el arreglo de la Variante 
del Complejo Petroquímico, que 
pre. enta alguno problema a cau
sas del constante tráfico pesado . • 
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